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SESSÃO 59  

NOTA EXPLICATIVA: Não houve pautas para aprovação nesta sessão. 

 

SESSÃO 60  

NOTA EXPLICATIVA: Não houve pautas para aprovação nesta sessão. 

 

SESSÃO 61  

NOTA EXPLICATIVA: Não houve pautas para aprovação nesta sessão. 

 

SESSÃO 62 

Passando para a ordem do dia o Sr. Presidente colocou em votação as seguintes 
indicações: ”Indicação de n° 21/2021” de autoria do vereador Fernando Vitório, - se 
tratando da construção de uma quadra poliesportiva no Conj. Idalito. “Indicação de N° 
33/2021” de autoria do vereador Fernando Vitório – Se tratando do aumento do 
primeiro quebra- molas no Pov. Cajazeira. “Indicação 29/2021” de autoria do vereador 
Fernando Vitório – se tratando da pavimentação em paralelepípedo do Residencial 
Senhor do Bonfim no Pov. Cabeça Dantas. “Indicação de Nº24/2021” de autoria do 
vereador João Barbosa Silva Sobrinho – que trata da construção de 2 banheiros no 
cemitério Nossa Srª Santana. “Indicação de Nº 23/2021” de autoria do vereador João 
Barbosa Silva Sobrinho – que trata da pavimentação da Estrada da Lagoa, que liga o 
Conj. Idalito de Oliveira, Residencial Vida Bella e o Residencial Canto Belo. “Indicação 
14/2021” de autoria do vereador José Nivaldo dos Santos Filho – que trata da 
pavimentação em paralelepípedo das áreas de circulação de pedestres no Cemitério 
Senhora Santana com a respectiva limpeza, retirando todos os entulhos da área do 
cemitério. “Indicação de Nº 13/2021” de autoria do vereador José Nivaldo dos Santos 
Filho – que trata da colocação de ponto de ônibus com abrigo na Rodovia 
Boquim/Estância nas imediações do Conj. José Barbosa. A qual todas as indicações foram 
aprovadas em unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o sr. Presidente deu por 
encerrada a presente Sessão Ordinária convocando todos para a próxima Sessão Ordinária 
no dia e horário regimental.  
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SESSÃO 63  

NOTA EXPLICATIVA: Não houve pautas para aprovação nesta sessão. 

SESSÃO 64  

NOTA EXPLICATIVA: Não houve pautas para aprovação nesta sessão. 

 

SESSÃO 65  

NOTA EXPLICATIVA: Não houve pautas para aprovação nesta sessão. 

 

SESSÃO 66 

Passando para Ordem do Dia O Sr. Presidente colocou em votação as seguintes 
Indicações: Indicação 15/2021 de autoria do Vereador José Nivaldo dos Santos Filho, que 
trata-se de providenciar um Redutor de Velocidade (quebra-molas) na Praça José Fiel da 
Cruz, no Conjunto José Barbosa, nas mediações do bar de Ailton de Zé de Menezes; 
Indicação 22/2021 de autoria do Vereador Fernando Vitório do Santos, que trata-se da 
realização da construção de uma Praça em frente à Igreja Católica de São Pedro e São 
Paulo, no Conjunto José Barbosa; Indicação 25/2021 de autoria do Vereador Fernando 
Vitório do Santos, que trata-se da realização do calçamento do Loteamento Elizeu, nas 
proximidades do Posto JJ Pereira, até o bairro Miguel dos Anjos; Indicação 25/2021 de 
autoria do Vereador João Barbosa Silva Sobrinho, que trata-se da realização da 
construção do Ponto de Acessibilidade na Passarela da Avenida Principal, e ainda rampas 
de acessibilidade para o acesso aos principais Bancos do nosso município; Indicação 
20/2021 de autoria do Vereador Antônio Santos, que trata-se da realização da escavação 
de um Poço Artesiano com a construção de um Chafariz no Ex-Posto de Saúde no 
Povoado Cabeça Dantas; Indicação 15/2021 de autoria da Vereadora Adriana de Andrade 
Silva Maciel, que trata-se sobre restaurar o acesso de pedestres no cruzamento da linha 
férrea, que fica entre a Praça Gileno Barbosa França (Rua do Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais), incluindo melhorias nos degraus e implantação de corrimão; As indicações foram 
aprovadas em sua maioria. Ainda em tempo o Sr° Presidente Fernando Vitório dos Santos 
colocou em segunda votação o Projeto de Lei 14/2021 de autoria do Vereador João 
Barbosa Silva Sobrinho que dispõe sobre institui a política Municipal de Incentivo á 
doação de sangue, medula óssea e órgãos; Colocou em primeira votação o Projeto de Lei 
10/2021 de autoria da Vereadora Adriana de Andrade Silva Maciel que dispõe sobre a 
denominação da Rua localizada no Povoado Pimenteira, no perímetro rural do Município 
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de Boquim, e dá outras providencias. Ficando assim denominada “Maria dos Santos 
Maciel, (Dona Nininha).” Colocou em primeira votação o Projeto de Lei 12/2021 de 
autoria da Vereadora Adriana de Andrade Silva Maciel que dispõe sobre a denominação 
da Rua Projetada D no Loteamento José Jacomildes Barreto, no perímetro urbano do 
Município de Boquim, e dá outras providências. Ficando assim denominada “Maria 
Áurea Bispo”. Colocou em primeira votação o Projeto de Lei 13/2021 de autoria da 
Vereadora Adriana de Andrade Silva Maciel que dispõe sobre a denominação da Rua 
Projetada E no Loteamento José Jacomildes Barreto, no perímetro urbano do Município 
de Boquim, e dá outras providências. Ficando assim denominada “Maria Conceição 
Santos”. Os projetos foram aprovados em sua maioria. Ainda em tempo o Presidente 
Fernando Vitório parabenizou o amigo Túlio Furtunato por mais um ano de vida, e 
desejou muitas bênçãos, paz, saúde e muitas realizações em sua vida, por ser um amigo 
que quer ter sempre por perto. Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente deu por 
encerrada a presente sessão ordinária remota, convocando todos para a próxima sessão 
ordinária no dia e horário regimental. 

 

 

SESSÃO 67 

Passando para a Ordem do Dia o Sr° Presidente Fernando Vitório dos Santos colocou 
em segunda votação o Projeto de Lei 10/2021 de autoria da Vereadora Adriana de 
Andrade Silva Maciel que dispõe sobre a denominação da Rua localizada no Povoado 
Pimenteira, no perímetro rural do Município de Boquim, e dá outras providencias. 
Ficando assim denominada “Maria dos Santos Maciel, (Dona Nininha).” Colocou em 
segunda votação o Projeto de Lei 12/2021 de autoria da Vereadora Adriana de Andrade 
Silva Maciel que dispõe sobre a denominação da Rua Projetada D no Loteamento José 
Jacomildes Barreto, no perímetro urbano do Município de Boquim, e dá outras 
providências. Ficando assim denominada “Maria Áurea Bispo”. Colocou em segunda 
votação o Projeto de Lei 13/2021 de autoria da Vereadora Adriana de Andrade Silva 
Maciel que dispõe sobre a denominação da Rua Projetada E no Loteamento José 
Jacomildes Barreto, no perímetro urbano do Município de Boquim, e dá outras 
providências. Ficando assim denominada “Maria Conceição Santos”. Os projetos foram 
aprovados em sua maioria. Ainda em tempo o Presidente Fernando Vitório informou que 
na próxima semana as emendas serão colocadas em votação e logo após o PPA e a LOA. 
Relembrou a todos da reunião com o funcionário José Santana que ocorrerá na próxima 
terça-feira dia 21 (vinte e um) de dezembro às 9 (nove) horas na câmara e destacou que 
este será o momento para tirar todas as dúvidas de todos. Continuou sua fala 
parabenizando o Vereador Marcos Rezende pelo evento de grande proporção para as 
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pessoas carentes, e demostrou grande admiração pelo Vereador Jonas Vidal dizendo que 
é um grande orgulho ser seu amigo e de sua família, que ganhou com grande conselheiro 
com grande respeito e admiração. Ainda em tempo pediu a secretária para abonar a falta 
do Vereador Nivaldo Filho onde o mesmo encontra-se em consulta médica e da Vereadora 
Adriana Maciel onde a mesma também encontra-se em consulta médica. Nada mais 
havendo a tratar o Sr. Presidente deu por encerrada a presente sessão ordinária remota, 
convocando todos para a próxima sessão ordinária no dia e horário regimental. 

 

SESSÃO 68 

Passando para a Ordem do Dia o Srº Presidente Fernando Vitório dos Santos colocou 
em primeira votação o Projeto de Lei 16/2021 de autoria da Vereadora Honorina Oliva 
da Fonseca Fernandes que Obriga instituições de ensino em nosso município comunicar 
ocorrência ou indício de violência, inclusive, autoprovocada contra mulher, criança ou 
adolescente. Colocou ainda em primeira votação as Emendas Inclusivas e Substitutiva do 
PPA- Plano Plurianual 2022/2025 que trata da Manutenção do transporte escolar – Incluir 
o termo: REDE MUNICIPAL e UNIVERSITÁRIO; Incluir o termo: Manutenção do 
processo de Gestão Democrática de acordo com a Lei Municipal 788/2016 (Valor de R$ 
2000,00 oriundos da Manutenção do Turismo); A Lei 688 de 2013 dispõe sobre a 
competência, composição e estruturação do Conselho Municipal de Políticas Públicas 
sobre Drogas e do Fundo Municipal de Políticas Públicas sobre Drogas. O PPA deve estar 
em acordo com as Leis Municipais, observando as políticas públicas permanentes, como 
é o caso do conselho e do fundo em questão. Diante disso, proponho a inclusão da 
Manutenção do referido conselho e fundo municipal no PPA no valor de R$ 2000,00 
oriundo do enfrentamento da pandemia; Ampliação de Assessoria Técnica para os 
produtores rurais – (Valor de R$ 4.000,00 oriundos da reforma e ampliação do matadouro. 
Emenda substitutiva: substituir reforma e ampliação do matadouro por manutenção do 
abrigo dos animais, uma vez que o matadouro municipal fora desativado, deixando o 
prédio para a construção do canil ou abrigo de animais, mantendo os valores destinados 
no PPA após a alteração na emenda anterior. Os projetos foram aprovados em sua maioria. 
Ainda em tempo o Presidente Fernando Vitório informou que daria uma pausa de 5 
(cinco) minutos para a abertura da sessão extraordinária pedindo a compreensão de todos. 
Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente deu por encerrada a presente sessão ordinária 
remota, convocando todos para a próxima sessão ordinária no dia e horário regimental. 

 

SESSÃO 69 
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Passando para a Ordem do Dia o Srº Presidente Fernando Vitório dos Santos colocou 
em primeira votação o Projeto de Lei 12/2021 de autoria do Poder Executivo que dispõe 
sobre a concessão de Abono – Fundeb aos profissionais da educação da rede pública 
Municipal de ensino, como medida excepcional e transitória e dá providências correlatas. 
O Projeto de Lei 11/2021 que dispõe sobre o Plano Plurianual 2022/2025. O Projeto de 
Lei 10/2021 que dispõe sobre a Lei Orçamentária Anual para o exercício de 2022, em 
cumprimento ao que determina o artigo 61, inciso 4 da Lei Orgânica do Município de 
Boquim, elaborado em conformidade com a Lei de Diretrizes Orçamentarias nº 959/2021 
– LDO para 2022 e com o Projeto de Lei do Plano Plurianual – PPA 2022 – 2025. E o 
Projeto de Lei 17/2021 que dispõe sobre a inserção no calendário oficial de eventos do 
município de Boquim, a ‘MISSA DO VAQUEIRO DO MESTRE TONHO PRETO”, e 
dá outras providências. Os projetos foram aprovados em sua maioria. Ainda em tempo o 
Presidente Fernando Vitório informou que daria uma pausa de 5 (cinco) minutos para a 
abertura da sessão extraordinária pedindo a compreensão de todos. Nada mais havendo a 
tratar o Sr. Presidente deu por encerrada a presente sessão ordinária remota, convocando 
todos para a próxima sessão ordinária no dia e horário regimental. 

 

 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 8º 

 

Passando para ordem do dia O Sr. Presidente colocou em segunda votação e debate: O 
Projeto de Lei n°16/2021 de 17 de Setembro de 2021 – Que obriga instituições de ensino 
em nosso município comunicar ocorrência ou indício de violência, inclusive 
autoprovocada contra mulher, criança ou adolescente E as Emendas Inclusivas e 
Substitutiva do PPA- Plano Plurianual 2022/2025 que trata da Manutenção do transporte 
escolar – Incluir o termo: REDE MUNICIPAL e UNIVERSITÁRIO; Incluir o termo: 
Manutenção do processo de Gestão Democrática de acordo com a Lei Municipal 
788/2016 (Valor de R$ 2000,00 oriundos da Manutenção do Turismo); A Lei 688 de 2013 
dispõe sobre a competência, composição e estruturação do Conselho Municipal de 
Políticas Públicas sobre Drogas e do Fundo Municipal de Políticas Públicas sobre Drogas. 
O PPA deve estar em acordo com as Leis Municipais, observando as políticas públicas 
permanentes, como é o caso do conselho e do fundo em questão. Diante disso, proponho 
a inclusão da Manutenção do referido conselho e fundo municipal no PPA no valor de R$ 
2000,00 oriundo do enfrentamento da pandemia; Ampliação de Assessoria Técnica para 
os produtores rurais – (Valor de R$ 4.000,00 oriundos da reforma e ampliação do 
matadouro. Emenda substitutiva: substituir reforma e ampliação do matadouro por 
manutenção do abrigo dos animais, uma vez que o matadouro municipal fora desativado, 
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deixando o prédio para a construção do canil ou abrigo de animais, mantendo os valores 
destinados no PPA após a alteração na emenda anterior. Votos a favor, Antônio Santos 
(sim), Fernando Vitório (sim), Jackson Costa (sim), João Barreto (sim), João Barbosa 
(sim) Jonas Vidal (sim) Marcos Rezende (sim) José Nivaldo (sim). Vindo a ser aprovado 
em sua maioria. Nada mais havendo o Sr. Presidente declaro encerrada a presente Sessão 
Extraordinária, rogando as bênçãos de Deus para todos e suas respectivas famílias. 

 

 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 9º 

 

Passando para ordem do dia O Sr. Presidente colocou em segunda votação e debate: O 
Projeto de Lei 12/2021 de autoria do Poder Executivo que dispõe sobre a concessão de 
Abono – Fundeb aos profissionais da educação da rede pública Municipal de ensino, 
como medida excepcional e transitória e dá providências correlatas. O Projeto de Lei 
11/2021 que dispõe sobre o Plano Plurianual 2022/2025. O Projeto de Lei 10/2021 que 
dispõe sobre a Lei Orçamentária Anual para o exercício de 2022, em cumprimento ao que 
determina o artigo 61, inciso 4 da Lei Orgânica do Município de Boquim, elaborado em 
conformidade com a Lei de Diretrizes Orçamentarias nº 959/2021 – LDO para 2022 e 
com o Projeto de Lei do Plano Plurianual – PPA 2022 – 2025. E o Projeto de Lei 17/2021 
que dispõe sobre a inserção no calendário oficial de eventos do município de Boquim, a 
‘MISSA DO VAQUEIRO DO MESTRE TONHO PRETO”, e dá outras providências. 
Votos a favor, Antônio Santos (sim), Fernando Vitório (sim), Jackson Costa (sim), João 
Barbosa (sim) Jonas Vidal (sim) mas esclareceu a população sobre a respeito do limite de 
80% que está no artigo4º da LOA, Marcos Rezende (sim) José Nivaldo (sim) Geraldo 
Oliveira (sim) Honorina Oliva da Fonseca Fernandes (sim). Vindo a ser aprovado em sua 
maioria. Ainda em tempo o Presidente Fernando Vitório desejou um Feliz Ano Novo a 
todos os colegas vereadores e a toda sua equipe, e ainda deixou ESTADO DE SERGIPE 
CÂMARA MUNICIPAL DE BOQUIM PODER LEGISLATIVO um grande abraço para 
o Assessor Parlamentar Anderson Magno e ao Assessor Especial Gerfersson Trindade e 
da mesma forma desejou sucesso e sabedoria ao Prefeito Eraldo de Andrade para conduzir 
nosso povo em mais um ano. Nada mais havendo o Sr. Presidente declaro encerrada a 
presente Sessão Extraordinária, rogando as bênçãos de Deus para todos e suas respectivas 
famílias.
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